

《单词百科:herding是什么意思?herding怎么发音?herding的解释和用法》

英语单词herding是什么意思?herding怎么读?herding怎么发音?简答网为您整理了herding的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



herding怎么读

herding的读音:[ˈhɜːdɪŋ]

herding的意思

1、v.群集，纠结(herd的现在分词);放牧;(使)向...移动;

herding的相关词组

- 1、follow the herd 跟着牛群
- 2、accredited herd 基础种禽群，种畜繁殖群;
- 3、closed herd 封闭式猪群;

herding的双语例句

1、The little boy is herding the cattle.

这个小男孩在放牛.

2、The contradiction between agriculture, hunting, and herding caused great disruption in the west.

农业、狩猎和牧业间的矛盾在西部引起了很大的混乱.

3、Who will be herding the cattle when the cowboy dies?

如果那个牛仔死了,谁来放牛?

4、They have been herding cattle on the plateau for generations.

他们世代在这高原上放牧.

5、HERDING: This group split off from the Working Group in 1983.

牧放组: 这一组在1983年从工作组分化而来.

6、The girls usually got rough and mannish after they went to herding.

到野外去放牧的姑娘通常都变得粗里粗气,象个男子汉.

7、Herding sheep is a professional job.

放牧可是很专业的工作.

8、Thereinto, noise-trading herding arises when herding is caused by noise.

其中, 如果羊群行为是基于噪声而起,那么就产生了噪声交易羊群行为.

9、How could he, herding with such cattle , ever become worthy of her?

跟这样的货色打交道, 怎么能配得上露丝 呢!

10、They have been herding cattle on the tableland for generations.

他们世代在这高原上放牧。

11、 It feels like herding sheep, managing an orchard, or raising kids.

那感觉就像放牧羊群、 管理果园或者抚养孩子.

12、 Both herding and protection sports are excellent examples of this.

放牧赛和护卫赛都是绝佳的例证.

13、 The six-day courses include cattle-herding, rustling and ranch-survival skills.

课程为期六天,内容包括放牧、 取牲口以及农场生存技能培训.

14、 A member of a people of nomadic herding tradition inhabiting Lapland.

拉普兰人居住在拉普兰的一大批具有游牧传统的人.

15、 Saturday morning shoppers were herding along the sidewalk.

星期六上午购物的人成群在人行道上行走.

以上是简答网为您整理的herding怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于herdin

g的用法、herding的释义、her

ding的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/herding>